



## **Dos alumnos de La Milagrosa ganan un premio de química de la universidad**

**J. C.**

Los alumnos Juan García Sánchez y Paloma Cuello Ferrero, ambos del colegio Medalla Milagrosa de la capital han obtenido respectivamente el primer y segundo premio del curso ¡Reacciona!, puesto en marcha por la Facultad de Ciencias Químicas de la Universidad de Salamanca.

El concurso, dirigido a alumnos de institutos de enseñanza secundaria de los distritos de Castilla y León, Galicia, Castilla-La Mancha y Extremadura, tiene como objetivo incentivar el interés de los alumnos por la química y acercarla a ámbitos de la vida diaria. Los trabajos premiados «La química del sistema nervioso» y «Helio, el más noble de los gases» serán presentados por los alumnos en el Aula de Grados del Edificio de Ciencias de la Universidad de Salamanca, el martes 27 de octubre a las 19:30 horas, dentro de las actividades del programa de la semana de Divulgación Científica en Química e Ingeniería Química.